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２学期の様子を写真でまとめてみました。この他にも、各学年で様々な学習や活動が進められました

が、そこには常に保護者の皆様や地域の皆様の温かいご支援・ご協力がありました。お陰で生徒の成長

する姿を数多く見ることができました、本当にありがとうございました。３学期は、４９日と短い登校



日数ですが、卒業・進級に向け更に成長していってくれる西部中生です。今後とも、よろしくお願いい

たします。よいお年をお迎えください。

校友会総会・校友会引継会
～ 第６８期校友会、期待と共にスタート！ ～

第６７期第２回校友会総会が開催されました。総会

では、２年生を中心に多くの質問や意見がとびかいま

した。その内容を聞いていると、今年、いかに３年生

が先頭に立って校友会活動を盛り上げてくれたかが分

かりました。本当に、お疲れ様でした。更に、その活

動を引き継ぐ２年生が、いかにやる気をもってスター

トしているかも伝わってきました。最後には、緊張の

中にもやる気に満ちあふれた表情の新役員も一人ひと

り紹介されました。新会長から名前を呼ばれ、応える

返事の大きさに、期待感が膨らみました。

２６日には、校友会引継会も行われ、「飛翔 ～西部の高みへ～」をスローガンに、本校の先頭に立

ち力強く活動を進めてくれた第６７期から、第６８期に活動が引き継がれました。３学期からは、２年

生全員が西部中学校の顔となって活躍する校友会活動がスタートします。期待しています。

西部中学校ホームページ http://www.nagano-ngn.ed.jp/seibujh/ ご覧ください。

【２学期の振り返りから】
２学期のりんどう祭。私が一番がんばったことは「吹奏楽部コンサート」です。夏休みや２学期前半
に沢山練習して、本番はミスなく吹けて良かったです。みんなも盛り上がってくれてうれしかったで
す。もう一つは、テスト。１学期期末に点数が落ちてしまったので、〇〇点を目指していました。そ
うしたら、中間・期末と約２０点ずつくらい総合点数が上がってうれしかったです。（１年）

私は、第６８期校友会の役員に選ばれたの
で、絶対１回は意見を言いに行こうと思い
ました。議案書を読むと思っていたより意
見が見つかりました。直した方がよいとこ
ろが今年はかなりあった気がしました。次
期校友会は、より良い校友会にできるよう
にがんばりたいです。そして、第６８期校
友会メンバーの紹介がありました。名前を
呼ばれて『はい！』と言うだけでとても緊
張しました。でも、この会があって『これ
からは、校友の一員として頑張らなきゃ！』
と思いました。６７期校友会を越えられる
ように努力したいです。（２年）

校友会総会がありました。私は副委員長なので、議
案書を全校の前で読みました。少し緊張したけれど、
前々からちゃんと原稿を作って練習しておいたので
落ち着いて読めました。これで今期の役員の仕事は
ほぼ終わりなんだと考えると、安心するし、達成感
があります。でもちゃんと委員会を成り立たせられ
たのは委員長のおかげだし、他の行事も何とか行え
てこれたのは、会長や副会長、その他の委員長たち
のおかげです。このメンバーでやってこられて良か
ったと思います。私は、副委員長になることで、り
んどう祭の準備や委員の活動の仕切りなど重要なこ
とにたくさん関わらせてもらいました。とても良い
経験でした。（３年）


